
Audiência Pública apresenta contas da Prefeitura 
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A Câmara Municipal de Viçosa foi palco de Audiência Pública para 

a prestação de contas da Prefeitura Municipal na quarta-feira, dia 4. Presidida pelo 

vereador Luis Eduardo Salgado (PDT), a Secretaria Municipal de Finanças, 

representada pelo Secretário Luis Mauro Cordeiro, e Heloísa Helena, colaboradora 

direta da Secretaria há vários anos, apresentou dados e gráficos que demonstraram a real 

situação das contas públicas da Prefeitura de Viçosa no 1º Quadrimestre de 2010, ou 

seja, o período compreendido entre Janeiro e Abril deste ano. 

No foco das discussões sobre os dados apresentados estavam as despesas com Saúde, 

que causaram preocupação por parte dos vereadores, uma vez que é a Secretaria com 

maior verba destinada (43,54% da despesa total), recebendo um recurso de mais de um 

milhão de reais acima do mínimo estabelecido legalmente, e, mesmo assim, apresenta 

uma série de problemas a serem resolvidos, que necessitaram de recursos adicionais. 

  

  

  

 
  

  

  

  

Os gastos com a folha de pagamento do quadro funcional da Prefeitura também foi 

outro tema debatido. Na fase de transição entre a antiga e a nova administração da 

PMV, muito se falou a respeito do percentual atingido pelo gasto com o pagamento de 

funcionários em relação à receita obtida pelo Município. Chegou a se falar em 49% e 

até 51% de percentual relativo, mas a apresentação da Secretaria de Finanças apresentou 

um percentual de 46,44%, o que demonstra o controle desses gastos e acaba com a 

incerteza na questão. 

  

Mas a grande preocupação por parte dos vereadores, e do próprio Secretário de 

Finanças, é sobre as receitas obtidas. A arrecadação municipal está abaixo do orçado em 

algumas fontes, principalmente nas taxas cobradas, nas transferências do Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais 

da Educação (Fundeb) e no Fundo de Participação dos Municípios (FPM). Com a 

arrecadação anual caminhando para fechar abaixo do valor previsto pela Secretaria de 
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Finanças, o Secretário Luis Mauro prevê um certo “aperto no cinto” dos gastos públicos 

das Secretarias, mas acredita que todas as contas irão fechar no final do exercício sem 

grandes problemas. 

  

Notícia de “Rombo” nas contas públicas 

O vereador Luis Eduardo, logo após a apresentação das contas públicas e os debates em 

cima das dúvidas levantadas, fez questão de comentar sobre uma matéria publicada na 

imprensa local que afirmou que as contas da Prefeitura no ano de 2010 apresentavam 

déficit e que os pagamentos dos funcionários estavam em risco. Segundo a reportagem, 

a diferença negativa nas contas podia chegar a R$ 7 milhões e, assim, só seriam 

fechadas no final do exercício contábil através de “mágica”. 

  

Luis Eduardo questionou os representantes da Secretaria de Finanças sobre essa 

afirmação no intuito de esclarecê-la, e ouviu do Secretário que ele lamentava muito o 

episódio, pois as informações apresentadas na matéria não tiveram a Secretaria como 

fonte e ressaltou que o trabalho da Secretaria é sério e não passa por acusar nem 

defender ninguém. A funcionária Heloisa Helena ainda completou dizendo que não 

concorda com o modo que as informações foram apresentadas na reportagem, uma vez 

que não vê motivos para a Prefeitura buscar empréstimos para honrar seus 

compromissos, muito menos os relacionados com a folha de pagamento, uma vez que já 

existe um fundo destinado para esse gasto. 

  

O Secretário Luis Mauro afirmou que em breve irá voltar à Câmara para apresentar os 

dados relacionados às contas públicas da nova administração da Prefeitura e colocou a 

Secretaria à disposição de todos que queiram buscar maiores informações sobre a real 

situação das finanças do município. 

  

A Presidente da Câmara Municipal de Viçosa, Vereadora Cristina Fontes (DEM), 

parabenizou o trabalho 

realizado pela Secretaria de Finanças e disse que a Audiência Pública serviu para 

demonstrar a seriedade do trabalho desta Secretaria, o que passa mais tranquilidade a 

todos que acompanham o desenvolvimento do de Viçosa. 

  

  

  

  

 


